

キャベツでお好み焼きを作ったよ!

12月20日(水) ひまわり組

「キャベツ大きくなってるよ」「早く採ろうよ」と収穫を楽しみにしていた子ども達!みんなで相談し、お好み焼きにして食べることに決めました。昨日はキャベツを収穫しましたよ。「大・中・小のキャベツやね!」と大きさを比べたり、「重たいわ~」「こっちは軽いよ!」とキャベツを持ち上げて重さ比べをしたりしていました。給食室までキャベツを運ぶと「早く食べた~い」とワクワクしていました♪



美味しそうなキャベツ~!

今日はおやつの時間にお好み焼きを作りました!「どんな風にキャベツを切ったらいいかな?」と子どもたちに尋ねると「細くして!」「千切り」「みじん切り」と作ったことのある子はお家の様子を思い出しながら話していましたよ。キャベツの他にコーンやねぎ、チーズを入れて、ホットプレートで焼きました。お好み焼きを焼く音や匂いを感じ、「食べるの楽しみ」と食欲をそそられていました。どの子も「おいし~い」とペロリと食べておかわりしていましたよ。





おいしそ~!!













焼きたてのお好み焼き、美味しかったね!









